
第１２回「産業振興フォーラム」開催される
　去る２月２５日（土）、表参道新潟館ネスパスにおいて第１２回産

業振興フォーラムが開催された。今回の基調講演は、㈱ＮＴＴドコ

モの取締役常務執行役員　眞藤　務氏（沢根出身）による「法人ビジ

ネスの動向とスマートフォン・タブレット活用事例」ということで

前人気も高く、フォーラム始まって以来の９０名という多くの方に

ご参加頂いた。

　講演では、企業がタブレットやスマートフォン端末を活用し、ス

ケジュール管理や情報共有を行うといった基本的な部分から、ペー

パーレスの電子カタログ的な活用、また、医療現場での診療データ

や遠隔治療への活用に至るまで、その可能性の一端をご紹介いただ

いた。また、ビジネスのみならず、スマートフォンを街角にかざす

と周辺の銀行やＡＴＭの場所が画面に表示されたり、といった既に

稼働している技術などもご紹介いただくなど、ＩＴの可能性を実感さ

せられたすばらしい講演であった。

　なお、当日は、市役所から総合政策監・藤井裕士氏、ならびに農

林水産課の西牧主任が参加され、西牧主任は「トキと共生する佐渡の

里山が世界の農業モデルに」というタイトルで世界農業遺産（ジアス）

登録された経緯やその活動などを紹介された。農業に観光振興にと

この遺産を活用しようとする意気込みにあふれた講演であった。

　　　　　　　　　　　　　（文責：佐渡市東京事務所　小路　徹） 

当市にご寄付をいただき、お礼申

し上げます。

○現金
・５万円　福祉の向上のため

　　　　一柳流青柳会　

　　　　会長　齋藤勝一 様 (泉)

○物品
・集会テント　１張　

　　　二宮小学校の教育環境整備のため

　　　二宮小学校ＰＴＡ　

　　　会長　菊田和人 様

○氏名、住所のみ掲載
・磯部勝見 様　(新穂皆川)

　平成24年3月17日～20日に開催

いたしました「よってけまつり・

さど食の陣」の会場において、皆

様方からご協力いただきました1

杯100円の「大鍋汁」の売上金は、

佐渡認証米「朱鷺と暮らす郷」

180㎏と義援金90,637円を東日本

大震災復興の為に寄付させていた

だきました。

　ご協力大変ありがとうございま

した。　　

参加者であふれる会場眞藤務氏の講演風景

寄付のお礼

「よってけまつり・さど食の陣」

さど食の陣実行委員会

会長　佐藤　一富

実行委員会からお知らせ
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